

## 令和4年度 愛知県高等学校新人体育大会 愛知県大会

### 女子団体戦 県選抜まであと1ゲームの大熱戦！

新人体育大会の愛知県大会(団体戦)が男子10月22日(土)・女子29日(土)に行われました。男女それぞれよく頑張ってくれました！

まず女子ですが、ベスト8まであと一步に迫る、大熱戦でした。1回戦は西三河地区代表の安城東高校でした。1本目の水田(1年・守山西中)・飯塚(1年・水無瀬中)ペア、2本目の高木(2年・高蔵寺中)・隈部(2年・石尾台中)ペア、3本目の曾根(2年・石尾台中)・松原(1年・石尾台中)ペアすべて勝利し、見事3-0でベスト16を決めました。練習試合でも実力が拮抗する相手でしたが、本番でしっかりと勝ち切ることができたのは成長の証です。続く2回戦、勝てば昨年の男子に続く愛知県選抜インドア大会が決まるベスト8でしたが、相手は第2シードの豊川高校です。東三河1位の強豪でしたが、水田・飯塚がファイナル4-3で勝利すると、流れは高蔵寺に傾きました。続く高木・隈部もファイナルまで持ち込み、ベスト8まであと1ゲームと迫りましたが、惜しくも3-4で敗戦。3番勝負となり、曾根・松原も1ゲーム目から果敢に攻め、ゲームを先取するなど善戦しましたが、1-4で敗戦でした。勝ちが見えた分悔しい気持ちですが、ここまで練習してきたことをしっかりと出し切ることができました。素晴らしい！



## 令和4年度 愛知県高等学校新人体育大会 愛知県大会

### 男子団体戦 ベスト16へマッチ握るも悔しい敗戦

続いて男子ですが、1回戦から知多地区1位で上がってきた半田東高校と対戦でした。1本目の長谷川(2年:岩成台中)・上平(1年:守山西中)ペアが4-3で勝利、2本目の鈴木(1年:坂下中)・長縄(1年:松原中)ペアが2-4で敗戦となり、勝負は3番勝負となりました。矢野(2年:水無瀬中)・江本(2年:高蔵寺中)ペアに託されましたが、惜しくもファイナル3-4で敗戦でした。先にマッチポイントを握る展開を作ったものの、勝負どころで攻め切ることができず、逆転を許してしまいました。この悔しさを忘れることなく、来年の総体でも、絶対に戻ってきて勝つ！という決意です。



今大会は、部員の制限はなく、全員で応援することができました。レギュラーにも1年生が複数おり、全員にとって貴重な経験となったと思います。春の総体でも男女で勝ち上がっていくよう、全員でまた練習に励んでいきます！最後になりましたが、これまで応援してくださってすべての方のおかげで、このような結果を残すことができました。ありがとうございました。今後とも、高蔵寺高校ソフトテニス部への応援をよろしくお願いします。